

Eidg. Departement des Innern (EDI)

30.06.2004 - 17:42 Uhr

CORRIGENDUM: Visite à Singapour du Conseiller fédéral Pascal Couchepin

(ots) - date du voyage juillet et non juin

Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin sera du 3 au 6 juillet 2004 à Singapour pour y inaugurer la Swiss House for Education, Science and Technology et assister à l'ouverture du Novartis Institute for Tropical Diseases. Le Chef du Département fédéral de l'intérieur rencontrera à cette occasion le premier ministre singapourien, Goh Chok Tong, le ministre de l'éducation et de la science, Tharman Shanmugarathnam, et le ministre du commerce et de l'industrie, Yeo George.

Le Novartis Institute for Tropical Diseases (NITD) et la Swiss House for Education, Science and Technology ont élu domicile sur le site de "Biopolis", une aire de près de 200 hectares inaugurée en été 2003, dans laquelle les autorités de Singapour espèrent voir bientôt vivre et travailler quelque 20'000 chercheurs du domaine des sciences biomédicales.

A l'instar de SHARE Boston et de swissnex San Francisco aux Etats-Unis, la Swiss House for Education, Science and Technology a pour objectif de renforcer la présence de la science suisse dans une région particulièrement dynamique en matière de recherche et de développement technologique. Etablie dans l'Etat multiculturel qu'est Singapour, la Maison suisse entend profiter du site "Biopolis" et des accords déjà existants entre les universités suisses et singapouriennes pour ouvrir de nouvelles perspectives de collaboration entre la Suisse et le Sud-Est asiatique. La Swiss House for Education, Science and Technology qui sera inaugurée le 6 juillet 2004 par le Conseiller fédéral Pascal Couchepin sera la troisième Maison du Groupement de la science et de la recherche.

Le Novartis Institute for Tropical Diseases se consacrera à la recherche de nouvelles méthodes de traitement et de prévention de maladies tropicales dangereuses telles que la fièvre dengue ou la tuberculose. Novartis a l'intention de rendre les résultats des recherches effectuées au NITD librement accessibles aux pays en voie de développement qui sont souvent particulièrement concernés par les maladies de ce type. Parallèlement, Novartis participe avec le Biozentrum et l'Institut Tropical Suisse de l'Université de Bâle et la National University of Singapore au développement d'une filière de master spécialisé. L'ouverture du NITD aura lieu le 5 juillet 2004.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements:

Claudio Fischer, Secrétariat d'Etat à la science et la recherche, responsable des Affaires internationales, jusqu'au 2 juillet 2004 (tél. 031 322 68 36)

Rachel Horner, Secrétariat d'Etat à la science et la recherche, suppléante du responsable des Affaires internationales, à partir du 3 juillet 2004 (tél. 031 323 20 93)